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INTRODUCCIÓN 

La rendición de cuentas es un espacio para el debate y la interacción con todos los que 

nos eligieron. Para poder informar el nuestro accionar y recibir los aportes ciudadanos 

para mejorar nuestra acción por el bien de la colectividad.  

Por ese motivo pongo en vuestra consideración el presente pre informe de rendición de 

cuentas que deberá ser analizado y ampliado en la medida de vuestro concurso como 

espacio de la Participación Ciudadana de Salvias.  

ACTIVIDADES 

• Se conversó con el Ing. Jhansy López para que nos ayude sobe el nombramiento del 

operador que trabaja con la retroexcavadora del Gad. 

• Con la maquinaria del Gad Parroquia nos dirigimos al sector Elvira por una llamada del 

Sr. Jorge Asanza para arreglar la vía y así tratar de mejorar las partes más críticas de la 

carretera. 

• Se efectuó una reunión en el coliseo de deportes de la parroquia Salvias, en la cual estuvo 

presente el Abg. Hilter Tituana y el Ing. Vinicio González y una delegación del comité de 

participación ciudadana a tratar sobre la problemática de la inseguridad en la parroquia. 

• Se apoyó con la maquinaria del Gad parroquial, para la colocación de lastre en las partes 

más críticas que pertenecen a la vía de la hermana Parroquia Sinsao, cabe recalcar que 

siempre hemos estado predispuesto en colaborar con la maquina a la hermana 

parroquia. 

• Estuvimos trabajando en la vía el sitio el molino con la maquina del GAD, limpiando 

cunetas para drenar las aguas lluvias con el compañero  Cristóbal  Gonzales  y el Sr. 

Bolívar Asanza 

• Entrega de plántulas de café por parte del Gobierno Autónomo Descentralizado de 

Zaruma para fomentar la producción de café en nuestra parroquia. 

• Se colaboro en el barrio ortega, la adecuación de la cancha perteneciente al Sr. Homero 

Morocho.  

• Se ha ido acumulando lastre en la vía El Molino, Elvira para el arreglo de esta y 

mantenerla lista y se dé cumplimiento al asfalto tan anhelado con el Gad provincial de 

El Oro.  

• Se hizo acumulación de lastre en el barrio Palmas para ampliación y arreglo de la vía. 

• Se converso con el Sr. Alcalde sobre la asignación que se había quedado de acuerdo en 

el convenio de la Obra el Puente Elvira por lo que el mismo día nos hicieron la 

trasferencia. 

• Me dirigí a la ciudad de Machala a MOPT para solicitar una inspección para matricular 

la Maquina del GAD. 

• Converse con el Sr. Alcalde sobre el nombramiento del operador que tenemos de la 

maquina del Gad; por lo que hemos tenido la visita del Abg. Lenin Jimenez y la Ing. Dilma 



Tenecela quienes nos ayudaron hacer un acta de constancia y una hoja de ruta sobre lo 

que ha venido trabajando el Sr. Hernán Ortega. 

• Con el compañero Cristóbal González fuimos a retirar 10 tubos tipo alcantarillas dadas 

por parte de la Prefectura, se contrató una plataforma por parte del GAD Parroquial y 

fue a dejar en la entra de tambillo y en el sector San José. 

• Nos hicieron la entrega de la maquinaria del Gad Parroquial la cual se encontraba en 

mantenimiento. 

• Nos dirigimos con la maquinaria del Gad Parroquial Salvias a la vía principal de Ortega 

cerca para hacer la limpieza de un derrumbe que estaba obstaculizando la vía. 

• Me dirigí a la ciudad de Machala para realizar unos trámites en Contraloría, y a dejar un 

oficio en la Prefectura para pedir 10 tubos de menor diámetro. 

• Viaje a la Ciudad de Machala para conversar con el Ing., Jairo Vásquez Director de Obras 

Públicas para que nos apoye con la maquinaria de la Prefectura. 

• Se realizo la instalación de las alcantarillas en la vía del Sector de Salvias Alto y Tambillo. 

• Recibimos la visita de delegados de la Prefectura con el Proyecto Productivo para la 

entrega de 5 pollitos con una funda de balanceado por lo que hubo 100 beneficiarios 

para nuestra parroquia. 

• Por un llamado de los moradores del Barrio San Pablo acudimos hacer la limpieza de la 

vía ya que se encontraba en una situación complicada por la etapa invernal. 

• Me traslade a la ciudad de Machala a dejar la documentación sobre el convenio para el 

asfalto que se piensa realizar entre el Gad Provincial de El Oro, Gad Cantonal de Zaruma 

y Gad Parroquial de Salvias, por lo que informo que ya se encuentra firmado el convenio 

desde el mes de abril. 

• Se realizo el destapamiento de las aguas hervidas en el barrio Ortega. 

• Estuvimos en el Barrio Ortega arreglando la vía y destapando las alcantarillas que 

estaban tapadas. 

• Por pedido de los moradores de San Antonio de Guizhaguiña se brindó ayuda con la vía 

rellenando y haciendo ampliación de esta.  

• Se inició con el proyecto deportivo por el instructor Nelson Barros. 

• Se hizo la limpieza por la vía Ortega con la maquinaria del Gad Parroquial. 

• Se realizo rendición de cuentas periodo 2021, donde a través de la plataforma virtual de 

zoom y trasmitido por la red social Facebook, el link fue publicado 3 días antes invitando 

a la ciudadanía para que se reúnan al acontecimiento. 

• Me traslade a la ciudad de Machala a dejar la documentación sobre el convenio para el 

asfalto que se piensa realizar entre el Gad Provincial de El Oro, Gad Cantonal de Zaruma 

y Gad Parroquial de Salvias, por lo que informo que ya se encuentra firmado el convenio 

desde el mes de abril. 

• Estuve presente en una reunión que nos invitó el Conagopare provincial conjuntamente 

con el MAGAD. 

• Se trasladó la máquina al sector de Tambillo para que traslade unas tuberías tipo 

alcantarilla y colocar en el sector de San José y así mejorar la movilidad en el sector 

productivo agrícola de esa zona. 

• Estuve también realizando los trámites legales para sacar las escrituras de los terrenos 

en los Barrios Palmas, San Antonio y casa comunal de la institución. 

• Estuve también realizando los trámites legales para sacar las escrituras de los terrenos 

en los Barrios Palmas, San Antonio y casa comunal de la institución. 

• Me dirijo a la Alcaldía para hablar sobre la obra del Parque central de nuestra parroquia  



• Se apoyó a un morador realizando un terraplén para la construcción de una vivienda por 

el sector de Salvias Alto. 

• Retiro de neumáticos de la parte delantera de la máquina del GAD. 

• Estuvimos en la vía principal de Ortega cerca para hacer la limpieza de un derrumbe que 

estaba obstaculizando la vía. 

• Delegue al sr. Hernán Ortega que suba con la maquinaria del Gad Salvias al sector de 

Tambillo para el desalojo de un derrumbo que obstaculizaba la movilización de 

vehículos. 

• Estuve haciendo una instalación de alcantarillas en el Sector de San José, nos acompañó 

los señores concejales rurales Carlos Aguilar y Roque Armijos donde pudieron palpar la 

necesidad de tener las vías en buen estado. 

• Se apoyo al barrio Ortega con la realización de escalinatas en el coliseo. 

• Se hizo un pequeño festejo a los niños de la parroquia Salvias en donde se integró a los 

3 proyectos que se están ejecutando por parte de nuestra institución. 

• Viaje a la ciudad de Quito a una reunión con los encargados del Mintel. 

• Llegada de la maquina dada por el municipio de Zaruma, para realizar la posa en el 

barrio San Antonio a pedido de algunos moradores del mismo lugar.  

• Colocación de lastre para el arreglo en la vía Tambillo. 

• Se hizo una minga para pintar las veredas y espacios públicos de la parroquia Salvias, 

junto con los vocales y moradores.  

• Gracias a los recursos de Gad, se hizo la adquisición de dos carpas que serán de gran 

ayuda para las actividades que se realizarán en la parroquia. 

• Se hizo una contratación provincial para la instalación de reflectores en el coliseo de la 

parroquial.  

• Se hizo la gestión ante el Ing. Rodrigo Sanmartín para que nos colabore con la hidro 

lavadora para el lavado de los espacios públicos de la nuestra parroquia en donde 

tuvimos la colaboración del Sr. Hernán Ortega, Sr. Bolívar Asanza y el compañero 

Cristóbal González quien nos ayudó trasladando la hidro lavadora y los trabajadores 

municipales que han sido designados para nuestra parroquia para que se realice este 

trabajo 

• Se hizo la colocación de lastre en la vía Palmas, límite a Daule. 

• Se realizo la clausura del proyecto deportivo a cargo del instructor Nelson Barros. 

• De parte de la prefectura de El Oro se coordinó la visita de la brigada médica para 

atender a la comunidad de la parroquia Salvias. Además, se entregó medicina gratuita 

a los que asistieron. 

• Se hizo la entrega correspondiente del material de aseo al punto de encuentro ala 

facilitadora encargada Sra. Cecibel Samaniego para que siga brindando un buen servicio 

a nuestra comunidad. 

• Se realizo una reunión con delegados del INEC Censo 2022 para conversar con dirigentes 

sociales, educativos y cíviles de la parroquia salvias y nosotros como autoridades, para 

establecer una comisión Parroquial y asi dar inicio de forma organizada, al proceso de 

censos en nuestra parroquia.  

• Con la maquinaria del Gad parroquial realizamos la ampliación de la vía del sector 

Salvias alto.   

• Se inició la fase del proyecto dirigido a los adultos mayores. 

• Viajé a la ciudad de Machala para hacer la compra de los instrumentos musicales para 

donarlos a la Unidad Dr. Ernesto a. castro de nuestra parroquia Salvias, esta compra la 



hemos hecho por medio de auto gestión con recursos propios entre los vocales y el Sr. 

Presidente. 

• Llegó la motoniveladora de la prefectura a nuestra parroquia para preparar la vía sobre 

el convenio de asfalto 

• Se da continuidad a la ampliación de la vía, en esta ocasión seguimos con el barrio 

Palmas 

• Se realizo el desfilo cívico y sesión solemne por conmemorarse el vigésimo noveno 

aniversario de Parroquialización. 

• Se continuo con el lastrado integral desde el subcentro de salud Salvias hacia la vía 

palmas.  

• Se pidió ayuda al Ing. Jairo Vásquez con la colaboración de material Petro, para beneficio 

a una ayuda social. 

• Viaje a la ciudad de Machala en donde nos entregaron kits de pollos para hacer la 

entrega a todos los adultos mayores de nuestra Parroquia conjuntamente con un técnico 

encargado de la Prefectura de El Oro. 

• Se estuvo trabajando con la maquinaria de la prefectura por la vía de tambillo entre los 

límites de la provincia de el oro – Loja; sacando cunetas, poniendo lastre con 2 volquetas 

de la prefectura 

• Se realizo una misa de acción de gracias ofrecida por la Reina de la Parroquia Jimabel 

Revilla. 

• Agasajo navideño en el coliseo de deportes y se entregó caramelos y canastas navideñas 

a los adultos mayores. (Pedí la colaboración de varias canastas a mis amistades, en las 

que pude recoger 56 canastas) 

• Después de realizar la ampliación de la vía del Barrio Palmas, seguimos con la colocación 

de lastre en la vía, para así dar cumplimiento al tan anhelado asfalto.  

• Agasajo navideño a los adultos mayores y clausura del proyecto Danza, Arte y más.   

 


